

Medio	Canal 7 TVN
Fecha	02-12-2018
Mención	Reggae fue reconocido como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Mención a Juan P. González, dir. Instituto de Música U. Alberto Hurtado.

REGGAE FUE RECONOCIDO COMO PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD POR LA UNESCO

Reggae fue reconocido como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco.

-Bailes Chinos como patrimonio chileno.

Hablan:

-Voz: Quique Neira, compositor de Reggae. (vía telefónica)

-Carlos Suárez, gerente ventas Punto Musical.

-Consuelo Valdés, Ministra de las Culturas.

-Juan P. González, dir. Instituto de Música U. Alberto Hurtado.

Conduce: Patricia Venegas